

Javier Sotomayor et Ana Fidelia Quirot sont invités à la cérémonie de remise des prix aux meilleurs sportifs nicaraguayens



Le Comité Exécutif de l'Association des Journalistes Sportifs du Nicaragua a confirmé la participation de Javier Sotomayor et d'Ana Fidelia Quirot, des gloires de l'athlétisme cubain, à la 27^{ème} cérémonie de remise des prix aux meilleurs sportifs du sport nicaraguayen, qui a lieu vendredi.

Javier connu comme le Prince des Hauteurs et Ana Fidelia , la Tempête de la Caraïbe, donneront une conférence de presse à leur arrivée et vendredi ils recevront l'Ordre Alexis Argüello, décerné par la Mairie de Managua.

Les deux ex athlètes auront une rencontre avec des athlètes et des entraîneurs de la Fédération Nicaraguayenne d'Athlétisme.

Javier Sotomayor détient toujours le record mondial de saut en hauteur avec 2,45. Lors de sa carrière il a accumulé un titre olympique, deux mondiaux, 4 mondiaux en salle , un universitaire , trois titres panaméricains, quatre d'Amérique Centrale et des Caraïbes et il a été aussi champion du monde junior.

Pour sa part, Ana Fidelia Quirot a remporté la médaille d'or des 400 et 800 mètres plats au Championnat du Monde de 1989 et a obtenu 5 Grands Prix en 800 m et deux autres en 400m. Elle a remporté la médaille de bronze aux Jeux Olympiques de Barcelone 1992, celles d'or aux Panaméricains de Cuba en 1991 et d'argent au Championnat du Monde de Tokyo 1991.

Ensuite elle a obtenu la médaille d'or à deux Championnats du Monde et celle d'argent aux Jeux Olympiques d'Atlanta en 1996.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154674-javier-sotomayor-et-ana-fidelia-quirot-sont-invites-a-la-ceremonie-de-remise-des-prix-aux-meilleurs-sportifs-nicaraguayens>



Radio Habana Cuba